
 
Anfrage der CDU-Fraktion zum Sachstand zur Ausgabe von Finanzmitteln zum 
Ausbau/zur Sanierung der Lindenstraße und des Henschelweges 
 




